

APUNTES NECROLÓGICOS

D. IGNACIO DE IBERO

El día 13 de Junio último falleció en Azpeitia, su villa natal, el distinguido y respetable caballero guipuzcoano D. Ignacio de Ibero.

Pertenciente á dignísima familia, cuyos timbres enalteció con la honradez de una vida consagrada á Dios, á su país y á su pueblo, el Sr. Ibero mereció siempre la estimación y el respeto de cuantos le trataron, sin que la pasión política, que anubla tantas inteligencias clarísimas, llegara nunca ni siquiera en los momentos de mayor exaltación, á negar las cualidades de caballero y de guipuzcoano amante que adornaban á aquel distinguido hijo de Azpeitia, que desempeñó cargos de importancia en las Diputaciones forales, y en el municipio los de Alcalde y Concejal, mostrándose siempre inteligente y celosísimo administrador de los intereses del procomún, defendidos por él con tesón, y con más ahinco que si defendiera los suyos propios.

Persona de arraigadísimas convicciones, y de acendrada fe católica, el Sr. Ibero, padre de cuatro miembros de la esclarecida Compañía de Jesús, y de dos virtuosas religiosas, murió como había vivido, en la paz del Señor, edificando á todos con su santa muerte.

¡Que Dios le haya concedido el premio eterno reservado á los justos!

* * *

D. MIGUEL OSTOLAZA

El día 29 de Junio falleció repentinamente, cuando acababa de llegar de Madrid á su casa de campo *Luisacho*, sita en el barrio de Aldapeta de esta ciudad, nuestro ilustrado y querido amigo D. Miguel